

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Panthères U 17 en regroupement depuis dimanche dernier à Bikélé

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations des moins de 17 ans, la sélection gabonaise se trouve depuis dimanche 13 décembre 2020 en regroupement au Centre technique national de Bikélé. Les joueurs de Guy Blaise Ngamamba et Brice Nkwélé passeront deux semaines de stage sur ce site. Et ce, pour mieux préparer ces éliminatoires de la sous-région organisées par l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac).

" Nous sommes ici à Bikélé en regroupement depuis dimanche pour préparer les éliminatoires de la Can U 17 qui débutent le 29 décembre 2020. Il était prévu qu'on joue ces éliminatoires au mois de janvier 2021 en Guinée équatoriale. Mais ce pays frère, qui abrite déjà les éliminatoires zonales chez les U20, a décliné l'offre. Nous nous acheminons donc vers des matches en aller et retour ", a expliqué le sélectionneur Guy Blaise Ngamamba.

Avant d'ajouter : " Le tirage au sort n'étant pas encore effectué, nous ne connaissons pas encore notre adversaire. (...) " Pour la première partie du regroupement, l'encadrement



Photo: Prosper Sax Nze Bekalé

Les Panthères U 17 déjà en regroupement à Bikélé pour préparer les éliminatoires de la Can de leur catégorie.

technique a retenu un groupe de 30 joueurs. Mais sur quels critères ?

"Pour le choix des joueurs, nous nous sommes basés sur ceux qui avaient pris part au tournoi national U 15 organisé par la Fégafoot l'année dernière à Lambaré. Tout en renvoyant un certain nombre de joueurs ayant atteint la limite d'âge", renseigne le coach principal. Notons que l'Uniffac, qui fait partie de la zone 4, regroupe huit pays (Cameroun, Centrafrique, Congo, Gabon, Guinée équatoriale, RDC, Sao Tomé et Tchad).

"Bouenguidi Sports est une bonne équipe"

J.F.M
Libreville/Gabon

BOUENGUIDI Sports, le représentant gabonais en Ligue africaine des champions, reçoit mercredi 23 décembre prochain, en 16e de finale aller, les Congolais du Tout-Puisant Mazembe. Le vainqueur de cette double confrontation ira directement en phase de groupes. Quant au vaincu, il disputera deux autres matches de cadrage afin d'intégrer la phase de poules de la Coupe de la Confédération Total. Habités à jouer les premiers rôles en compétitions africaines, notamment en Ligue des champions, les Corbeaux de Lubumbashi prennent très au sérieux le match de Libreville. Le coach adjoint du TP Mazembe Isaac Kassongo l'a fait savoir à nos confrères congolais. "Nous prenons très au sérieux ces deux matches face à Bouenguidi Sports. Nous connaissons notre adversaire. Bouenguidi Sports est une bonne équipe. J'ai visionné la vidéo de cette équipe.



Photo: Wilfried MBINAH

Les dirigeants du TP Mazembe ne prennent pas de haut la formation de Bouenguidi Sports.

Elle joue très bien en transition rapide et placée. Tout en étant très forte sur les balles arrêtées", a-t-il indiqué. Et d'ajouter : " Ce match sera d'une haute intensité tactique. Et comme on joue à l'extérieur, nous devons tout faire pour ne pas prendre de buts. Nous sommes obligés de bien négocier le match aller et revenir chez nous pour mieux faire." Réagissant aux propos du coach congolais, le portier de Bouenguidi Sports, Dallian-Gislain Toung Allogho, malgré tout,

reste concentré sur l'objectif : faire deux bons résultats face à l'ogre congolais. " Ils veulent sans doute nous mettre sous pression. Mais nous restons concentrés sur nos objectifs. Sur le terrain, nous allons tout donner. Et ce, quelle que soit l'issue des deux matches", a-t-il laissé entendre. Pendant ce temps, les poulains du coach Brice Ondo peaufinent leur préparation. Ils devraient disputer une série de matchs amicaux avant l'échéance du 23 décembre.

Bon à savoir

LA direction provinciale des Sports de l'Estuaire organise une série de rencontres avec les ligues relevant de sa circonscription administrative selon le calendrier suivant dès 14 heures :

Mercredi 16 décembre 2020, sports collectifs et individuels

Jeudi 17 décembre 2020, ligues des sports de combat et autres

À cet effet, et dans la perspective de procéder à une cartographie (ou identification) de ces différentes ligues sportives, les principaux responsables sont priés de se munir des documents suivants : statuts et règlements intérieurs, PV de la dernière assemblée générale ordinaire.

Compte tenu de l'importance des sujets qui seront évoqués au cours de ces différentes rencontres, la présence de tous est de rigueur.